

Kepada:

1. **Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")**  
Gedung Sumitro Djohadikusumo, Lantai 3  
Jl. Lapangan Banteng Timur 1-4  
Jakarta - 10710

**U.p.: Yth. Ibu Ir. Nurhaida, MBA**  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

2. **PT Bursa Efek Indonesia Tbk**  
Gedung Bursa Efek Indonesia  
Jl. Jenderal Sudirman Kav 52-53  
Jakarta - 12190

**U.p.: Yth. Direksi PT Bursa Efek Indonesia**

**Perihal: Penyampaian Keterbukaan Informasi Atas Pembentukan Usaha Patungan**

Dengan hormat,

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik Pasal 6 huruf a, yaitu pembentukan usaha patungan, Emiten atau Perusahaan Publik wajib menyampaikan laporan informasi atau Fakta Material kepada Otoritas Jasa Keuangan dan melakukan pengumuman Informasi atau Fakta Material kepada masyarakat.

Bersama ini PT Bukaka Teknik Utama Tbk. ("**Perseroan**") menyampaikan bahwa pada tanggal 12 Mei 2017, PT Bukaka Teknik Utama Tbk bersama Gold Cup Electric Aparatus Co.Ltd. telah membuat dan menandatangani Perjanjian Usaha Patungan dengan mendirikan perusahaan di Indonesia yaitu PT Bukaka Goldcup Cables ("**Goldcup**"). Berdasarkan Perjanjian Usaha Patungan dimaksud di atas, PT Bukaka Teknik Utama Tbk menempatkan modal sebesar 45% saham atau sebanyak 63.000 lembar saham senilai Rp 63.000.000.000,- (enam puluh tiga milyar Rupiah) dan Gold Cup Electric Aparatus Co.Ltd. sebesar 55% atau sebanyak 77.000 lembar atau senilai Rp 77.000.000.000,- (tujuh puluh tujuh milyar Rupiah).

Berdasarkan Poin 2 huruf b angka 3 Peraturan IX.E.1, maka dengan melihat pada nilai transaksi sebagaimana dimaksud di atas, Perseroan hanya wajib melaporkan kepada OJK paling lambat hari kerja ke-2 setelah terjadinya Transaksi (sebagaimana didefinisikan dibawah ini). Sehubungan dengan hal tersebut, Perseroan dengan ini menyampaikan pelaporan sehubungan dengan Transaksi Afiliasi yang telah dilaksanakan oleh Perseroan sebagai berikut:

#### **Uraian Transaksi**

##### **A. Obyek dan Nilai Transaksi**

1. Obyek dari Transaksi Afiliasi adalah Perjanjian usaha patungan dengan penempatan saham sebesar 45% saham atau sebanyak 63.000 lembar saham senilai Rp 63.000.000.000,- (enam puluh tiga milyar Rupiah) dari modal dalam perusahaan patungan. ("**Transaksi**");

2. Nilai Transaksi adalah sebesar Rp 63.000.000.000,- (enam puluh tiga milyar Rupiah) ; Nilai tersebut kurang dari 20% (dua puluh persen) dari ekuitas Bukaka. Dimana berdasarkan Laporan Keuangan Bukaka per tanggal 31 Desember 2016 (diaudit) jumlah ekuitas Bukaka adalah sebesar Rp 1.228.961.677.000 (satu triliun dua ratus dua puluh delapan milyar sembilan ratus enam puluh satu juta enam ratus tujuh puluh tujuh Rupiah);

**B. Pihak-Pihak Yang Terlibat Dalam Transaksi dan Hubungannya dengan PT Bukaka Teknik Utama Tbk.**

Gold Cup Electric Apparatus Co.Ltd adalah suatu perusahaan yang didirikan dan berada di bawah hukum Republik Rakyat Cina (RRC), yang berkantor pusat di Dongfanghong Middle Road NO.580, Changsha National Hi-Tech Industrial Development Zone, Provinsi Hunan, Republik Rakyat Cina. Gold Cup Electric Apparatus Co.Ltd merupakan pihak dalam Perjanjian Usaha Patungan dalam Transaksi.

**C. Pertimbangan dan Alasan Dilakukannya Transaksi**

Pertimbangan dan alasan dilakukannya Transaksi adalah melihat pasar yang potensial di bidang perdagangan dan industri kabel di Indonesia dan Asia Tenggara, dalam rangka pengembangan bisnis Perseroan.

**D. Pernyataan Dewan Komisaris dan Direksi**

1. Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan dengan ini menyatakan bahwa semua informasi material telah diungkapkan dan informasi tersebut tidak menyesatkan.
2. Transaksi sebagaimana dimaksud di atas juga bukan merupakan transaksi material berdasarkan Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2 angka 2 huruf a tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam-LK No. Kep-614/BL/2011 tanggal 28 November 2011, karena nilai transaksi tidak mencapai 20% (dua puluh persen) dari ekuitas Perseroan.

Demikian penyampaian keterbukaan informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami mengucapkan terimakasih.

Hormat kami,  
**PT Bukaka Teknik Utama Tbk.**

  
**BUKAKA**  
PT. BUKAKA TEKNIK UTAMA

**Irsal Kamarudin**  
Direktur Utama